

Editorial



Con la aparición de este nuevo número de la revista Césped Deportivo, aprovecho para enviarles a todos un cordial saludo y hacerles saber que el grupo de Cataluña, que ha cogido la dirección de la Asociación durante este periodo, está volcado en hacer que esto vaya a más y poder ir consolidando las etapas de calendario que nos hemos marcado. Esperamos poder contar con el apoyo de todos vosotros y de las instituciones, para que todos juntos, podamos llevar adelante todos los proyectos que tenemos para la Asociación. Porque la única manera de conseguir que éstos salgan adelante es con la colaboración de todos.

JOSE GARCIA MESAS
Presidente de la AETMCG



mhatrikula



Desde 1930



Primera empresa española en la personalización de bolas de Golf publicitarias

Sudaderas, Paraguas, Bolígrafos y cualquier artículo personalizado para torneos